

Faits saillants de l'expérience scolaire des élèves au cours de la dernière année



Réseau réussite
Montréal

Extraits d'une enquête sur la santé
psychologique des 12 à 25 ans*

19% des élèves du secondaire rapportent un engagement affectif inférieur à la moyenne durant la crise sanitaire

68% rapportent un engagement **similaire** à la moyenne

13% rapportent un engagement **supérieur** à la moyenne

Les élèves les plus nombreux à rapporter un engagement inférieur :

→ Les garçons → Les élèves des 3^e, 4^e et 5^e secondaire

Santé mentale et engagement

En 2021

3X



plus de jeunes du secondaire rapportent une santé mentale passable ou mauvaise, **comparativement à 2020.**

2020

11%

2021

30%

35%

des élèves de
1^{er}-2^e secondaire

50%

des élèves de
3^e-5^e secondaire



rapportent des symptômes associés à un trouble d'anxiété généralisé ou une dépression majeure.

32% des élèves qui évaluent avoir un état de santé mentale passable ou mauvais indiquent avoir un engagement affectif plus faible que la moyenne.

* Les données de cette fiche proviennent d'une enquête menée par l'Université de Sherbrooke sur la santé psychologique des 12 à 25 ans sous la supervision de la Dre Mélissa Généreux, M. D., M. Sc., FRCPC, médecin-conseil à la Direction de santé publique de l'Estrie et professeure agrégée à la Faculté de médecine et des sciences de la santé (FMSS) de l'Université de Sherbrooke, janvier 2021.